
 １学年だより 
  

「生き方を考える」 

         初めての校内ハローワーク  

1年生にとって初めての「校内ハローワーク」が

16名の社会人の皆さんをお招きし、11月５日（土）に

行われました。生徒たちは１６名の講師の方の職業か

ら３つの職業を選び、それぞれの講師の方からお話を

聞きました。講師の方は皆さんの将来に少しでも参考

になるようにと、いろいろ工夫してお話をしてくださ

いました。皆さんも職業人になった時には、子供たち

に誇りをもって「自分の仕事の話ができる」そんな生

き方をしてほしいです。以下が生徒感想文です。 
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今回の講座ではとても興味深い話を聞くことができました。お金の数え間違いなどのミスは絶対にして

はいけないというプレッシャーの中で、多額のお金を取り扱っているなんて、すごいと思いました。お札を

数える体験をさせてもらいましたが、難しかったです。数えるやり方の「よこかん」がとてもきれいで、さす

が！と思いました。（信用金庫職員講座：１組・〇〇 〇） 

旅行代理業は人を笑顔にすることが仕事なのだなと思いました。そして、人を楽しませることができる

とても素敵な職業だとも思いました。しかし、その裏側には大変なこともあると分かりました。例えば、旅

行に参加する方の命を預からなくてはいけなく、責任が大きいなと思いました。また、１年のうち、２００日

も家に帰れないと聞き、びっくりしました。お話がとても面白く、楽しい授業でした。 

 （旅行代理業：１組・〇〇〇 〇〇） 

「自衛隊」と聞くと怖そうなイメージでしたが、お話を聞いて国民の安全を守る立派な職業だと思いまし

た。自衛隊にも階級があり、上げって行くには努力が必要なのだなと思いました。私が一番印象に残って

いることは、仕事をする上での「喜び」です。とても大変な練習や訓練ばかりかと思っていて、「仕事の喜

び」があるのか？と思っていましたが、充実感や仲間との達成感を感じることができたり、国民の笑顔を

見ると嬉しくなったりすると聞き、仕事は大変だが、やりがいのある良い仕事だなと思いました。 

（自衛隊員講座：２組・〇〇 〇〇） 

プロダンサーはたくさん練習をして人を喜ばせたり、元気にすることができる仕事だとわかりました。

お話を聞くまでは１日３時間くらい練習をしているのか

と思っていましたが、実際は４～６時間も練習していると

聞き、びっくりしました。ダンスがあまり得意でない私で

も踊るコツを教えていただいたおかげで、短時間で踊れ

るようになりました。たくさんのことを知ることができ、

良かったです。（プロダンサー講座：３組・〇〇 〇〇） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

私が一番聞きたかった講座で、将来、この職業に関わってみたいと思っていたので、お話を聞くことが

でき嬉しかったです。いろいろな事を伝える力が必要だと思いました。テレビ番組を作るのに、色々な人

が関わっていることを教えていただき、プロデューサーの仕事だけでなく、ＡＤなど他の仕事の事も知る

事ができ、良かったです。お話を聞いて、将来の夢に１歩近づけた気がします。とても楽しい時間でした。

（テレビプロデューサー講座：３組・〇〇 〇〇） 

調理器具の包丁だけでもたくさんあり、使い分けるのが大変と聞き、驚きました。また、飾り切りしたフ

ルーツがとても美味しそうで、お腹が空きました。家でよくフルーツを食べるので、ちょっとした工夫をし

たら美味しく楽しく食べられるなと思いました。餃子作り体験では、皮を包むのが少し難しかったですが、

とても楽しくできました。今回、学んだことは次に調理するときに、やってみようと思います。 

                                            （調理師講座：３組・〇〇〇 〇〇） 

いつも何気なく使っている鉄道について、とても楽しく聞くことができました。鉄道会社には駅員さん

や電車の運転士さんだけでなく、列車の監視をする人など様々な職種があることを知りました。社員さん

９８９０人のうち、３０００人もの人が駅員として働いていることに驚きました。お話を通して、鉄道会社の

人々が僕たちのために日々、整備などをしてくださるので、僕たちが安心安全に電車に乗ることができて

いるのだとわかり、感謝の気持ちでいっぱいです。（鉄道会社職員講座：３組・〇〇 〇〇） 

新聞の記事ができ上がるまでに、たくさん努力したり、苦労があったりすることを知りました。お話を聞

いた日も深夜１時くらいまでお仕事をしていたようで、すごいなと思いました。新聞の記事は１０分くらい

で書けるが、取材に１日かかることがあったり、見直しをしたり・・・と大変なことが多いと聞きました。これ

からそのことを気にしながら新聞を読みたいです。（新聞記者スポーツ部：１組・〇〇 〇〇） 

お話を聞いて、自分が思っていた以上に保育士の仕事は大変で、驚きました。特に驚いたのは、お昼寝

の時に５分おきに呼吸をしているか、園児の口と胸で確認をして記録をしていることです。今までお昼寝

は寝かしつけるだけだと思っていたので、今回、知る事ができ良かったです。また、ワクワクドキドキしな

がら子供たちと接したり、成長したことを保護者に喜んで伝えたり・・・と、上手にコミュニケーションを取

ることがとても大切だという事も知りました。これからは、教えていただいた７個の「今から育むこと」を

意識して将来の夢に役立てたいと思いました。（保育士講座：３組・〇〇 〇〇） 

お札の数え方 

練習中！ 

給食などで使うお鍋って、

こんなに重いの・・！ 

餃子の皮の包み方、

バッチリ！ 
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お話を聞くまではペットトリマーはただ、犬の毛を切って、整えるだけだと思っていたけれど、接客をし

たり、言葉の通じない犬をなだめたりするなど、聞けば聞くほど大変な職業なのだと実感しました。特に

大変だと感じたのは、犬の気持ちについてです。よくテレビでは犬は人を裏切らないなどと聞きますが、

先生のエピソードを聞いて、犬も人も同じなのだなと思いました。（ペットトリマー講座：１組・〇〇 〇〇） 

大学教授講座なので難しいお話をされるかと思ったけれど、わかりやすくお話していただきよく分かり

ました。大学供すの仕事は授業だけでなく新しいものを発見して研究し、論文を出すことだそうです。そし

て、それを出版してもらい、それが広まると会社から依頼がくるそうです。しかし、新たなものを発見する

のが難しく、出版できないものもあるそうです。そのお話を聞いて、とても大変な仕事なのだなと思いま

した。（大学教授講座：３組・〇〇 〇〇） 

今回、お話を聞いたことで将来の職業選択肢が広がったと思います。「欲しいと思ったものを作れる」と

いう所に興味を持ち、将来、この仕事に就くのもいいなと思いました。お話を聞いて驚いたことは、映像で

一番大切なのは音だということです。それまでは演出が大切だと思っていたので音だと聞き、すごく驚き

ました。お話がとても面白く職業選択肢が増え、この講座に参加でき良かったです。（映像制作業講座：２

組・〇〇 〇〇） 
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前髪、上手く切れるかな！？ 



 まずは小山内先生のお兄さんと聞いて驚きました。会社ではお客さんに荷物を届ける運送の仕事をし

ていることがわかりました。そして、相撲部に入っていて、練習をして試合に出ているようです。相撲の試

合でも１位や２位となり結果を残していると聞きました。運送の仕事と相撲を両立していて、すごいなぁと

思いました。「文武両道」しており、かっこいいなと思います。全国大会１位を目指してほしいです。  

（運送会社所属選手講座：２組・〇〇 〇〇） 

私は初め、美容師は誰でも簡単になれる仕事なのかな？と思っていましたが、１年間インターンをした

り、免許を取ったりなど、美容師になる前からたくさん勉強しなくてはならなく、また、美容師になってか

らも働く時間が、長く大変な一面もあり、ハードな仕事だなと思いました。しかし、お客さんとたくさん話

せて楽しそうな仕事でもあるなとも思いました。前髪を切る体験では楽しくできて、少しだけ美容師さん

になれたような気分になりました。（美容師講座：２組・〇〇 〇〇） 

広告業界は広いことを知りました。その中のｗｅｂ広告制作業は全ての教科の勉強が必要で、チームで

作業することがわかりました。広告主さんに喜んでもらえたり、その商品をお客さんが買って喜んでもら

えるたりすることがとても嬉しいと話してくださいました。私が「いいな」と思ったのは、リモートワークな

ので、どこに居てもできることと、出来上がったら自由時間が作れることです。ですが、せっかく作ったの

に、やり直しになることもあり、大変だなと思いました。いろいろな事が知ることいができ良かったです。 

（ｗｅｂ広告制作業講座：２組・、〇〇 〇〇） 

） 

照明器具が造られる過程や使われる材料の違いなどについて、より詳しくわかりやすく教えていただ

き、とてもたくさんの知識が頭に入って良い経験になりました。一番驚いたのは、アルミニウムの重さで

す。鉄の三分の一だそうです。自分の造った照明器具をお客さんが買ってくれた時に、とてもやりがいを

感じるそうです。（照明器具製造業講座：３組・〇〇 〇〇〇） 


